

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A Kesimpulan

Berdasarkan hasil kajian yang di lakukan mengenai bimbingan pribadi sosial anak usia akhir dalam kitab *Akhlak Lil Banin* karya Syeih Umar bin Ahmad Baradja, penulis membuat sebuah kesimpulan bahwa kitab *Akhlak Lil Banin* yang didalamnya terdapat beberapa bimbingan pribadi sosial anak usia akhir selaras dengan teori-teori bimbingan pribadi sosial sebagai sebuah khazanah keilmuan. Hal ini menandakan bahwa kitab *Akhlak Lil Banin* yang didalamnya terdapat nilai bimbingan bagi anak usia akhir mampu menjadi bahan referensi bagi konselor atau pendidik sebagai sumber dan rujukan ilmu pendidikan untuk diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari.

Di samping terdapat nilai-nilai bimbingan konseling, kitab *Akhlak Lil Banin* sebagaimana yang sudah di jelaskan juga terdapat nilai-nilai bimbingan pribadi sosial untuk anak usia akhir seperti bimbingan pribadi sosial anak dengan kedua orang tuanya, keluarganya, kerabatnya, para gurunya, teman-temannya, tetangganya, dengan para pelayannya, serta bimbingan anak ketika sedang berjalan, sedang makan bersama dan lain sebagainya yang sesuai dengan kebutuhan bimbingan pada anak usia akhir.

Peneliti mengambil kesimpulan bahwa penelitian ini dapat dijadikan bahan rujukan sebagai salah satu sumber untuk dijadikan referensi dalam mempraktikan teori bimbingan konseling islam untuk anak usia akhir. Maka penulis berharap penelitian ini dapat bermanfaat untuk orang banyak khususnya untuk mahasiswa atau konselor yang fokus di bidang bimbingan konseling islam. Bahwa sedari dulu ulama islam sudah melek terhadap bimbingan konseling sehingga jika di kaji lebih dalam banyak nilai-nilai bimbingan konseling islam yang terdapat dalam kitab kllasik karangan ulama Islam salah satunya dari kitab *Akhlak Lil Banin* Karya Syeih Umar Bin Ahmad Baradja.

## **B Saran**

Setelah penulis melakukan kajian tentang bimbingan pribadi sosial anak usia akhir dalam kitab *Akhlak Lil Banin* karya Syeih Umar bin Achmad Baradja, penulis ingin memberikan saran sebagai berikut:

1. Hendaknya bimbingan pribadi sosial anak usia akhir dalam kitab *Akhlak Lil Banin* karya Syeih Umar bin Ahmad Baradja dapat diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari baik di sekolah, keluarga maupun dalam lingkungan masyarakat luas
2. Selain buku-buku yang di jadikan bahan referensi, penulis sangat berharap kepada pendidik atau konselor agar menggunakan kitab *Akhlak Lil Banin* dan kitab klasik lainnya yang membahs tentang nilai bimbingan konsleing islam sebagai rujukan untuk di jadikan referensi.
3. Untuk para pendidik atau konselor sebaiknya merekomendasikan serta memfasilitasi peserta didik atau anak pada umumnya dengan buku bacaan yang bersipat edukatif dan pencegahan.